

L'inganno

L'autoritarismo è la legittimazione all'esercizio di un potere per mezzo di un sistema ideologico in riferimento al quale la società dei consumi costruisce la morale che gli consente di controllare, manipolare e sfruttare al meglio e quando necessita reprimere le persone che devono servire al funzionamento della propria macchina da business. Oggi il mondo degli affari ha a disposizione una tale quantità di mezzi che non sono più necessarie le brutali dittature di un tempo per imporre le proprie direttive, almeno per il momento.

Da tempo assistiamo a manovre politiche seguite da milioni di messaggi mediatici multiformi, una massiccia e continua opera di persuasione di media e pubblicità meglio definiti come mezzi di "disinformazione di massa" che cercano in ogni modo di nascondere le fila di un sistema di sfruttamento vendendolo come: "la democrazia" di un pubblico ingenuo immerso in una realtà manipolata e artefatta. Tanto è fine la costruzione di questa illusione che non percepiamo più cos'è la mancanza di libertà e l'abbiamo ridotta alla necessità di una cosa da comprare o vendere. Una questione di immagine che falsifica il valore della vita e il senso profondo che sta nella bellezza della spontaneità.

Ora con la bandiera della parola "crisi" si approfitta del clima di terrore iniettato negli spettatori di questo film dell'orrore, per fare la voce grossa in tutti i posti dove si sta ad una dipendenza o laddove esiste un sistema di potere piccolo o grande che sia , spalleggiati da una politica che da seguito a legislazioni che riducono o annientano tagliano falciano diritti conquistati in qualche centinaio di anni di lotte, da quella classe che oggi è smarrita, confusa, offesa e spaventata dall'agonia di un sistema che vuole fargli pagare lo scotto degli affari andati male. Non diciamo niente di nuovo ma si sa che l'assuefazione quando non è omertà è una folle convinzione che diventa complice di qualsiasi crimine.

Ormai ne siamo convinti, dobbiamo esser sempre più come le merce che scegliamo negli scaffali di un super mercato :sorridenti, economici, appetibili e servili dimenticandoci che siamo usciti da un ventre materno dove l'amore e la dolcezza hanno la ragione della nostra esistenza.

Simone

El engaño

Con este trabajo queremos expresar nuestra solidaridad a todas aquellas personas que han perdido su empleo o que todavía no han logrado conseguirlo, a los que se han desgastado en la inseguridad de lo precario y que están luchando para mantener un trabajo, tratando de no perder la dignidad.

El autoritarismo es el legítimo ejercicio del poder por medio de un sistema ideológico, en relación al cual la sociedad de consumo construye la moral que le permite controlar, manipular, aprovechar al máximo y cuando es necesario reprimir a las personas que tienen que servir al funcionamiento de su propia máquina de negocios. Hoy en día, el mundo de los negocios tiene a su disposición una cantidad tan grande de recursos que ya no son necesarias las brutales dictaduras del pasado para imponer sus propias directivas, al menos por ahora.

Desde hace tiempo presenciamos a maniobras políticas seguidas por millones de mensajes mediáticos de los más variados, una masiva y continua obra de persuasión de los medios de comunicación y de la publicidad, mejor definidos como medios de desinformación masiva que tratan de cualquier manera ocultar las filas de un sistema de aprovechamiento, vendiéndola como "democracia" de un público ingenuo, inmerso en una realidad manipulada y artificial. Es tan sutil la construcción de esta ilusión, que ya no percibimos lo que es la falta de libertad y la hemos reducido a la necesidad de una cosa que se puede comprar o vender. Una cuestión de imagen que falsifica el valor de la vida y el significado más profundo que se encuentra en la belleza de la espontaneidad.

Ahora, con la bandera de la palabra "crisis" se aprovecha del clima de miedo inyectado en los espectadores de esta película de terror, para levantar la voz en todos los lugares donde haya empleados o donde exista un sistema de poder pequeño o grande que sea, con el respaldo de una política que apoya las leyes que reducen, destruyen, cortan, derechos conquistados en unos pocos cientos de años de lucha, por esa clase que hoy en día está perdida, confundida, herida y asustada por la agonía de un sistema que quiere que pague el precio de los negocios que han ido mal. No decimos nada nuevo, pero sabemos que la costumbre cuando no es complicidad de silencio es un convencimiento loco que se convierte en cómplice de cualquier delito. Ya creemos que tenemos que ser más y más, como los productos que elegimos en las estanterías de un supermercado: sonrientes, económicos, atractivos y serviles, olvidándonos que salimos de un vientre materno donde el amor y la dulzura son la razón de nuestra existencia.

***QUIENES
SOMOS***

Somos un grupo de personas unidas por un sentimiento común de justicia y animadas por un fuerte deseo de no quedarnos en silencio, así que nos encontramos trabajando juntos para crear un mensaje de protesta a este drama, contando una historia familiar tan simple como original sin entrar en la tragedia. Esperamos con tu ayuda dar una respuesta a lo que nos brinda el binomio medios de comunicación-política, en una situación dramática que está llevando a la masacre de casi un millón de empleos y devolver dignidad a los que cada día tratan de no perderla para mantenerlo, un holocausto invisible debido a una economía orientada hacia las ganancias de los potentes y que antepone el lucro de los empresarios a las necesidades de la gente más débil que sostiene la pirámide mercantil. Nos parece bueno en este sentido resumir lo que dice Simone (director y autor de este corto): "Para la seguridad de las ganancias de unos pocos, la inseguridad de la vida para muchos."

LA
FINALIDAD

Nuestro sueño o más bien, el objetivo ideal de este trabajo es el de difundir lo más posible en todos los medios de información que podamos conseguir; como una especie de manifiesto que tiene como objetivo crear un frente común de solidaridad, despertar una conciencia colectiva perdida recuperando aquel sentido común que una vez unía a las personas simples que trataban de sobrevivir a un sistema agonizante. Sólo reuniendo a las personas que sufren del mismo malestar en la búsqueda de un sentido común de la hermandad, el amor y la justicia, podemos rescatar la necesidad de ser lo que somos. Nuestra división y el individualismo que nos han vendido durante décadas de purgas con los medios de comunicación son la fuerza de un sistema opresor que nos gobierna y nos quiere divididos. A quien nos dice que somos idealistas y que no decimos nada nuevo, es muy probable que para él todo vaya bien, sin embargo, lo invitamos a mirar lo que esperamos realizar con la ayuda de los que todavía un poco quieren creer que podemos hacer algo para cambiar. Damos las gracias a "produzioni dal basso" que nos da esta posibilidad y a todos aquellos que financiarán o nos ayudarán a difundir nuestra-vuestra idea.

Simone